

《雑学風味》「エベレストは人の名前」
世界一高い山エベレストには、人名がつけられている
そうです。19世紀イギリスの統治下にあつたインドの
測量局がはじめてエベレストの標高を測つたことを記念
して、前測量局長官だつたジョージ・エベレストの名前
から命名したそうです。

まちうのでまちざな

あいにくの荒れ模様 素波里紅葉まつり

10月18日、素波里園地にて第27回素波里紅葉まつりが開催されました。
この日は悪天候に見舞われ、屋内での
イベント開催となりましたが、各地から
の観光客や、素波里幼稚園児、家族などが
訪れ、超神奈イガトショトや、素波里猪
の演舞などで楽しいひと時を過ごし、秋



たくさん落ちていました…

吸い殻は灰皿へ！

環境美化活動

10月16日、藤里町役場周辺において、たばこ販売者等による環境美化活動が実施されました。
この活動は、能代たばこ販売協働組合が中心に、たばこ吸い殻ポイ捨て等防止の啓蒙活動の一環として行っており、当月は当町から12名が参加しました。役場周辺からスタートし、約1時間に及ぶ町内の清掃活動を行いました。



たくさん落ちていました…

のまつりを満喫していました。



元気にネイガーポーズ

ポイ捨ては止めよう

身体障害者協会美化運動

10月20日、藤里町身体障害者協会（小森正直会長）による空き缶拾いが行われました。

この日は会員約20名が参加し、藤琴橋から遺産センター周辺までの県道脇を4班に分けて作業を実施。歩きながらポイ捨てされた空き缶やペットボトル等を拾い集め、美化運動に取り組んでいました。



こんなに沢山のゴミが

能代山本生涯学習奨励員

地区連絡協議会研究大会

10月20日、平成21年度能代市山本郡生涯学習奨励員地区連絡協議会研究大会が行われました。

この大会は、生涯学習奨励員の活動情報を交換し、奨励員の連携協調と資質を向上させ、各地域の生涯学習の更なる推進を目的に行われており、今年度は藤里町が会場となりました。

大会では、「ふるさと私」と題した、女優の浅利香津代氏による講演が行われ、「45年間の役者人生が成り立っているのは、秋田で生まれ育ったから。疲れたときに帰れるふるさとがあつたからがんばられた。自分を育ててくれた祖父母から人生のバトンをもらった秋田は、充実した花（人）でいっぱいにしてほしい」など、自身のふるさとに対する想いが込められた講演に、会場からは大きな拍手が溢れました。



ふるさとへの想いを語る浅利氏